

たから

財っ子通信



～たくましく なかよく かしこく～
日向市立財光寺小学校学校通信
令和4年9月9日 第8号
文責：校長 原 口 靖



暑さに負けずに、一日一日しっかりと！

2学期もスタートして2週間が経ちました。この間も暑い日が続いていますが、子どもたちはその暑さに負けずに、一日一日をしっかりとすごしています。

暑さに負けて元気がないのではと心配していましたが、子どもたちはそれぞれの授業や様々な活動にきちんと取り組んでいます。

そのような中でいよいよ運動会の練習も始まり、各学年でしっかりと取り組んでいます。そして、7日（水）には結団式も行いました。自分たちの団も決まり、子どもたちも気合いが入ったようです。また、各学級を中心として全校スローガンも考えていくっています。すばらしい運動会にしようという気持ちが学校中に広がっています。

漢字・計算の力をしっかりと！ 日々の学習を大切に！

6年生は、9月2日（金）に市内小学校で統一の漢字・計算テストに取り組みました。

このテストにむけて夏休みに漢字100問と計算50問の問題プリントを課題にしていました。その中から漢字50問・計算25問のテストを実施しました。

このテストは漢字や計算の定着度を把握するとともに、基礎的な内容に関して継続的に取り組み、学習習慣を身に付けることもねらいとしています。

そこで、夏休みに課題にしっかりと取り組むことが大切でした。また、2学期になっても何回も問題にチャレンジして理解しようとすることも必要で、そのように取り組む児童もたくさんいました。今回は学年平均で漢字・計算ともおよそ82点でした。

それぞれのつながりを大切に！

本校では夏休みに職員研修として「企業訪問」と「幼稚園・保育園訪問」を実施しました。

企業訪問では、社会体験研修として「日向市の食」をテーマに4つの事業所（南日本ハム株式会社・株式会社樹元 元祖辛麺屋・有限会社天領うどん本店・株式会社マルイチ（財光寺店））を訪問しました。経営や営業理念・接客や販売等の工夫・地域とのつながりなど、各事業所の特徴を生かしての取組を学びました。

また、そこで働いている方々の思いや願いなどを伺うことができ、キャリア教育の視点でも学ぶことができました。そして、社会や総合などの学習に関連した内容の理解を図る上でも貴重な訪問をさせていただきました。

さらに、幼稚園・保育園訪問では財光寺中学校区の7つの園に先生方が訪問して、園児の活動や学びのようすを見学し、どのような方針やねらいのもとで諸活動が行われているのかを説明していただきました。小学生と園児との交流は積極的に行っていますが、園でどのような体験をして、どんな力を身に付けているのかを実際に知ることができ、入学後に様々な場面でどのような指導すればいいのかを学ぶことができました。

どちらの訪問も短時間でしたが、事業所くりと話合うことができました。それぞれ学習の工夫や児童の指導・支援の在り方を地域とのつながりも改めて感じることができました。

今回の訪問ではそれぞれの事業所や園の話をになりました。本当にありがとうございました。

6年生だけではなく、各学年で日々の課題がでています。漢字や計算、作文など。学年や学習内容に応じて学級担任が考えています。授業での問題への取り組みと合わせて、課題一つ一つをしっかりとやり遂げていくことで学習内容の定着が図られています。自分の力を高めるために、日々の課題にも意欲的にチャレンジしていくです。



優勝をめざして！～運動会結団式～

運動会にむけての結団式でそれぞれの団が決まりました。リモートでの実施でしたが、それぞれの団長が力強い豊富とメッセージを全校みんなに伝えました。これから各団・全校で団長・副団長を中心にまとまってほしいです。



や園の方々とじつりの訪問を通して学ぶ機会になりました。皆様には大変お世きました。